



El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 12 DE JULIO DE 2019 | AÑO LXII | NO. 22,430 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00

NACIONAL

EN MANOS DE PROFEPA, DERRAME EN GUAYMAS

Grupo México asegura que la situación se controló rápidamente; el diputado Carlos Navarrete afirma que hay heridos. **Pág. 14**

ALERTA EN MAR DE CORTÉS DERRAME PUEDE AFECTAR COSTAS SINALOENSES

Después de la dispersión de tres mil litros de ácido sulfúrico en el Mar de Cortés, se espera que haya repercusiones en el litoral norte de la entidad. **Pág. 2**



EN MAZATLÁN HALLAN JOVEN QUE SE ENCONTRABA "DESAPARECIDO"

Salió de su hogar al recibir con engaños una promesa de trabajo en el puerto; lo rescata la policía. **Pág. 9**



ESTO, el mejor suplemento deportivo en las páginas de El Sol de Sinaloa

PAPEL HIGIÉNICO
Pétalo®, Kleenex®, Cottonelle®, Vogue®, Delsey® o Suavel® paquete de 4 piezas

VEY **3x2**
Oferta válida sólo hoy Viernes 12 de Julio de 2019

www.casaley.com.mx



CÍRCULOS CONCLUYEN CURSOS Y TALLERES DE DIF SINALOA

Rosy Fuentes de Ordaz encabezó el festival en el que más de mil 700 personas culminaron el ciclo 2018-2019. **P. 28**



DEPORTES JUGADORES SE ADAPTAN AL "PROFE" CRUZ

El equipo poco a poco va entendiendo la idea del tipo de juego que busca el nuevo técnico para el Apertura 2019. **P. 30**

CON ENFOQUE INNOVADOR

Resurge Expo Agro Sinaloa para el 2020

SANDRA SOLÍS

Con la renovación de este magno evento se busca fortalecer al sector agrícola

A raíz de que productores de granos tomarán el evento de inauguración de la 28 edición de Expo Agro Sinaloa 2018, este magno evento del sector agrícola fue suspendido por el gobernador, Quirino Ordaz Coppel; pero para este año, tras analizar la petición

de los líderes del campo, este jueves fue anunciada nuevamente esta expo que muestra lo mejor de la agricultura sinaloense.

Para el 2020, la Expo Agro Sinaloa será renovada totalmente, así como su sede a realizarse será en el Centro de Innovación de

Fundación Produce, ubicado en la sindicatura de Aguaruto; además, se contempla proyectar un enfoque de innovación, así como consolidar a los expositores y fortalecer el sector agrícola local, nacional e internacional.

En el evento también empresarios de diferentes partes del país y del mundo muestran lo último en tecnología para el campo.

El magno evento se realizará del cinco al siete de febrero de 2020, donde contemplan reunir a

más de 100 empresas del sector privado y agricultores para ofrecer la proyección de hasta 200 exposiciones en distintos stands.

El presidente de la Confederación de Asociaciones Agrícolas de Sinaloa (CAADES), Gustavo Rojo, sin detallar la derrama económica, aclaró que en esta ocasión lo más importante es acercar a los productores que quieren realizar negocios, pues en ediciones pasadas se recibieron poco más de 30 mil visitantes. **Pág. 3**



¡Alertan sobre la canícula!

El SMN anunció que hoy inicia en México la "Canícula", fenómeno climático de 40 días con aumento en la temperatura de hasta 45 grados debido a un calentamiento excesivo del aire, cielos despejados y una disminución de lluvias. **Pág. 5**